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Ata da Trigésima Primeira Sessão Ordinária da Quarta Sessão legislativa 
da Décima legislatura da Câmara Municipal de Marilândia 

1 Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, 
2 reuniu-se à Câmara Municipal de Marilândia sob a presidência da Vereadora Alcione Boldrini 
3 Monechi e presentes os Vereadores Adilson Reggiani, Douglas Badiani, Emílio Gava, Josué 
4 Batista da Silva, Jovander Comério, Paulo Costa e Silvano José Dondoni. A Presidente Alcione 
5 Boldrini Monechi iniciou a trigésima primeira reunião ordinária da Quarta Sessão Legislativa 
6 da Décima Legislatura da Câmara Municipal de Marilândia-ES. Nos termos do Artigo 47 
7 inciso II do Regimento Interno, a Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que 
8 procedesse a chamada dos Vereadores; estando a maioria presente, exceto a vereadora 
9 Josiane Cristina da Silva Passamani, com a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Nos 

10 termos da resolução nº 96/2023, a Presidente Alcione Boldrini Monechi solicitou ao 
11 vereador Emílio Gava, que pronunciasse a citação bíblica e pediu a todos que se colocassem 
12 em posição de respeito: "Na verdade, é Deus que produz em vós tanto o querer como o 
13 fazer, conforme o seu agrado" (Filipenses 2:13). A Presidente solicitou a dispensa da leitura 
14 da ata da trigésima sessão ordinária realizada no dia 18 de novembro de 2024, que foi 
15 aprovada por unanimidade. A seguir, a Presidente colocou em única discussão e votação a 
16 ata da trigésima sessão ordinária realizada no dia 18 de novembro de 2024, que foi aprovada 
17 por unanimidade. Os vereadores aprovaram a ata da trigésima reunião ordinária por 
18 unanimidade. Após, a Presidente e o primeiro secretário assinaram a ata e informaram que 
19 a cópia da mesma se encontrava na secretaria da Câmara. A Presidente proferiu: 
20 "Lamentamos muito pela perda da semana, que a família receba nossas condolências e 
21 amor nesse momento de dor. Que vocês encontrem paz, conforto e o amor necessário nos 
22 próximos dias." EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº 38/2024 - de autoria do Poder Executivo 
23 Municipal, que: "DISPÕE SOBRE GRATIFICAÇÃO ESPECIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 
24 Projeto de Lei nº 39/2024 - de autoria do Poder Executivo Municipal, que: "ALTERA OS 
25 ARTIGOS 3º; 4º E 8º DA LEI MUNICIPAL Nº 1480, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2019". Projeto de 
26 lei nº 40/2024 - de autoria do Poder Executivo Municipal, que: "AUTORIZA O PODER 
27 EXECUTIVO A CONCEDER AuxíLiO ALIMENTAÇÃO COMPLEMENTAR AOS SERVIDORES 
28 PÚBLICOS MUNICIPAIS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA NO MÊS DE 
29 DEZEMBRO DE 2024". Projeto de lei n2 41/2024 - de autoria da Edilidade que: FICA O 
30 PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE MARILÂNDIA/ES AUTORIZADO EM CONCEDER NO MÊS 
31 DE DEZEMBRO DE 2024, UM AUXILIO ALIMENTAÇÃO COMPLEMENTAR AOS SERVIDORES E 
32 VEREADORES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Requerimento de Urgência n2 15/2024 - de 
33 autoria da Edilidade que no uso de suas atribuições legais disposto no inciso VII do parágrafo 
34 3º do artigo 180 do Regimento Interno Cameral, REQUEREM que seja dispensad 
35 formalidades legais de tramitação da proposição e após ouvir esse soberano Plenário, 
36 votar em REGIME URGÊNCIA a Emenda Aditiva nº 01 ao Projeto de lei Ordinária nº 03 e 
37 que: QUE ESTIMA RECEITAS E FIXA DESPESAS DO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA PARA 
38 EXERCíCIO FINANCEIRO DE 2025. Moção de Aplauso n2 07/2024 - de autoria do veread 

Rua Luis Catelan, 230 - Telefone: (27) 3724-1177 
CEP 29725-000 Marilândia/ES - http://www.marilandia.es.leg.br 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARILÂNDIA 
ESTADO DO EspíRITO SANTO 

Biênio 2023/2024 
Sala das Sessões 

31ª Sessão Ordinária 2024 - 02 de dezembro, Segunda-Feira Página 2 de 4 

1 Silvano José Dondoni que tem a honra de parabenizar a Sra. MARIA AUXILlADORA CONTI 
2 LOSS pela conquista de sua aposentadoria na área da Educação. Indicação nº 54/2024 - de 
3 autoria do vereador Douglas Badiani, que: INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
4 POSSIBILIDADE DE REALIZAR UM CERCAMENTO COM TELA DE PROTEÇÃO EM AÇO AO 
5 REDOR DO CENTRO COMUNITÁRIO DA COMUNIDADE DE BONINSEGNA, INTERIOR DE 
6 MARILÂNDIA/ES. Encontra-se a disposição dos Senhores Vereadores e Vereadoras a 
7 prestação de contas do Termos de Colaboração 2024 da Associação Ambientalista de 
8 Marilândia - AAMA. COMUNICAÇÕES: "A Presidente da Câmara Municipal de Marilândia, 
9 Estado do Espirito Santo no uso de suas atribuições legais a que lhe confere o artigo 39 inciso 

10 XLIII combinado com os artigos 121, 122 e 123 todos do Regimento Interno Cameral, e ainda 
11 ao Parágrafo Único do artigo 144 também do Regimento Interno Cameral, onde CONVOCA, 
12 os pares desta Augusta Casa de Leis para, REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA a se realizar nos dias 
13 09/12/2024, após o encerramento da Reunião ordinária da mesma data, com a finalidade 
14 de deliberar: PROJETO DE ORDINÁRIA Nº 033 em que: ESTIMA RECEITAS E FIXA DESPESAS 
15 DO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA PARA O EXERCíCIO FINANCEIRO DE 2025./1 "Informo que já 
16 está disponível para toda a população o aplicativo da câmara, nele a população poderá 
17 acompanhar em seu celular todas as matérias que tramitam aqui na câmara. Para baixar 
18 basta ir na sua loja de aplicativos e procurar por Legislativo Marilândia, lembrando que para 
19 iphone ainda não está disponível, mas em breve estará." Continuou e leu esse comunicado: 
20 "Prezados colegas vereadores e comunidade. Venho comunicar que, por motivos pessoais, 
21 não poderei estar presente na sessão ordinária da Câmara de hoje. Estou ciente de que, 
22 conforme determina o regimento interno, esta ausência resultará em desconto no meu 
23 salário, e aceito essa medida com responsabilidade. Reafirmo meu compromisso com nosso 
24 trabalho legislativo e asseguro que continuarei acompanhando os assuntos discutidos para 
25 contribuir efetivamente nos próximos encontros. Agradeço a compreensão de todos. 
26 Atenciosamente vereadora Josi Passarnani." TRIBUNA LIVRE: A Presidente solicitou ao vice- 
27 presidente, Josué Batista da Silva, quais os nomes dos oradores inscritos: Não houve. 
28 ORDEM DO DIA: A Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que verificasse a 
29 presença dos vereadores para dar início à ordem do dia da presente sessão; estando todos 
30 presentes, atendendo ao Parágrafo I do artigo 113 do Regimento Interno Cameral, deu início 
31 a votação das matérias constantes na ordem do dia. A Presidente colocou em única 
32 Discussão e Votação o Requerimento de Urgência nº 15/2024, de autoria da Edilidade que 
33 no uso de suas atribuições legais disposto no inciso VII do parágrafo 3º do artigo 180 do 
34 Regimento Interno Cameral, REQUEREM que seja dispensada as formalidades legais de 
35 tramitação da proposição e após ouvir esse soberano Plenário, para votar em REGIME 
36 URGÊNCIA a Emenda Aditiva nº 01 ao Projeto de lei Ordinária nº 033 em que: QUE ESTIMA • 
37 RECEITAS E FIXA DESPESAS DO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA PARA O EXERCíCIO FINANCEIRO 
38 DE 2025. A Presidente colocou em unica discussão e votação a Emenda Aditiva nº 1/2024 
39 de autoria da Edilidade que "Apresenta Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 033/2024 qu 
40 Estima Receitas e Fixa despesas do Município de Marilândia para o Exercício Financeiro de 
41 2025/1. Foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade; após, foi colocado em 
42 votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em única Discussão e 
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1 Votação a Moção de Aplauso nº 07/2024, de autoria do vereador Silvano José Dondoni que 
2 tem a honra de parabenizar a Sra. MARIA AUXILlADORA CONTI LOSS pela conquista de sua 
3 aposentadoria na área da Educação. Foi colocada em discussão, sendo aprovado por 
4 unanimidade; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A 
5 Presidente colocou em segunda discussão e votação do Projeto de lei nº 35/2024, de 
6 autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal que: AUTORIZA O CHEFE DO PODER 
7 EXECUTIVO MUNICIPALAABRIR CRÉDITO SUPLEMENTAR. Foi colocado em discussão, sendo 
8 aprovado por unanimidade; após, foi colocado em votação, sendo aprovado por 
9 unanimidade. A Presidente colocou em Segunda Discussão e Votação do Projeto de lei nº 
10 36/2024, de autoria do Edilidade que: DISPÕE SOBRE O PAGAMENTO DE ABONO AOS 
11 SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE MARILÂNDIA E DÁ OUTRAS 
12 PROVIDÊNCIAS. Foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade; após, foi 
13 colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. A Presidente colocou em Primeira 
14 Discussão e Votação do Projeto de lei nº 37/2024, de autoria do Poder Executivo Municipal, 
15 que: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A REPASSAR, MEDIANTE CELEBRAÇÃO DE TERMO DE 
16 COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE 
17 MARILÂNDIA - APAE./J Foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade; após, 
18 foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A 
19 Presidente solicitou ao vice-presidente os nomes dos oradores inscritos: Emílio Gava e 
20 Silvano José Dondoni. A Presidente concedeu a palavra ao vereador Emílio Gava, que falou: 
21 "Faço uso agora aqui das explicações pessoais para poder só relatar. Na última segunda- 
22 feira, dia vinte e cinco de novembro, eu, juntamente com o vereador Adilson, com o nosso 
23 prefeito e algumas associações de produtores rurais estivemos lá no pavilhão de Carapina 
24 para recebimento de alguns equipamentos agrícolas para as nossas associações, recurso 
25 destinado dos nossos parlamentares federais, juntamente com recursos estaduais onde 
26 tiveram uma junção desses recursos para poder estar adquirindo esses equipamentos para 
27 poder fortalecer nossa agricultura, as nossas associações aqui. Então assim, muitas entregas 
28 nesses últimos meses do ano e tenho certeza que nos próximos anos não será diferente com 
29 as entregas desses equipamentos pelos nossos parlamentares estaduais e federais. 
30 Agradecer ao governador Renato Casagrande, que não mede esforços para poder estar 
31 trazendo esses equipamentos para o nosso município. Isso é muito importante, fortalece, 
32 isso dá incentivo ao produtor para poder estar buscando ainda mais. Então, só agradecer 
33 aos nossos parlamentares federais, senadores e deputados federais. Não vou falar de todos 
34 porque talvez esqueço de alguns aqui e as emendas também de alguns deputados estaduais 
35 para poder complementar para a compra desse recurso." A Presidente concedeu a palavra 
36 ao Vereador Silvano José Dondoni, que falou: "Senhora Presidenta, colegas vereadores, 
37 internautas que nos assistem de suas casas, colega Tiago, que foi candidato aí nas eleições, 
38 foi um prazer participar aí junto nessas eleições na eleição passada e dizer que, presiden 
39 na próxima sessão, a gente vai estar fazendo uma breve prestação de contas do mandat . 
40 Sei que o tempo é curto, de dez minutos, e aí a gente até pede se estender um pouquinh 
41 a senhora estar podendo quebrar o protocolo e deixando a gente estar fazendo uma 
42 prestação de conta. Uma coisa rápida. E também agradecer. Colega Emílio disse muito bem. 
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1 não estive lá no Pavilhão de Carapina, mas agradecer aqui o deputado federal Josias da 
2 Vitória que mandou também para cá um trator para uma associação, que vai já vai ser 
3 entregue pelo prefeito. Então também assim, meu agradecimento pelo pedido que a gente 
4 fez, ao governador Renato Casagrande, ao Deputado Josias da Vitória, ao Prefeito Municipal. 
5 Assim, ao empenho com a agricultura. Isso é muito importante. Então, você pensa um 
6 tempo atrás onde que a pessoa tinha que fazer isso tudo na enxada, a dificuldade que era e 
7 hoje, se eu não me engano, são oito tratores, que estão ali na prefeitura para ser entregues 
8 às associações. Então, você vê como que está dando valor à agricultura e isso com certeza 
9 vai trazer benefícios futuros para os nossos agricultores. Isso é muito importante. Tenho 

10 certeza que os nobres colegas que vão ficar nesta Casa no próximo pleito vão continuar 
11 lutando né para a agricultura, mas também em todas as outras as outras classes. Muito 
12 obrigado e boa noite." Alcione Boldrini Monechi também discursou: "Tem que agradecer 
13 mesmo, né? continuar cada vez mais vendo benefício para ajudar a população. Quero 
14 também parabenizar o Pedro Tiago, que está aqui, fez parte do nosso trabalho na eleição 
15 deste ano. Na próxima quem sabe Tiago é isso aí. Não desiste não, pois quem foi candidato 
16 que tem vontade de ser novamente, tem que ser. Acho que isso é importante." 
17 ENCERRAMENTO: A Presidente agradeceu aos presentes e aos internautas que 
18 acompanharam a sessão pelas redes sociais e convocou os Senhores Vereadores para 
19 participarem da 32ª Reunião Ordinária a realizar-se às 18:00 horas do dia 09 de dezembro 
20 de 2024 e no mesmo dia haverá a 7ª sessão extraordinária e declarou encerrada a sessão. 
21 Do que, para constar, eu Emlllo Gava, Primeiro Secretário da Mesa, lavrei a presente ata 
22 que, depois de lida e aprovada, seguirá assinada. 

~--s 'to :- 
EMíLlO GAVA 

Primeiro Secretário 
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